
平成23年第3回定例会

一般質問

順番 質問者 件名

1番 第28番  小泉　敏信 議員 1 3.11東日本大震災をどう見るか市長の所見を問う。

2 廿日市市公共交通会議の結論と進捗状況について問う。

3 子ども、子育て支援システム、いわゆる幼保一体改革についての市の考えを
問う。

2番 第21番  岡本　敏博 議員 1 県西部の拠点都市について

2 稲づくりについて

3番 第14番  古井　国雄 議員 1 国道2号西広島バイパス廿日市高架橋完成に関する事項について

2 自主運行バス運営事業について

4番 第2番   林　忠正 議員 1 第5次総合計画の後期計画策定について

2 協働のまちづくりについて

3 市街地水路の排水機能確保について

5番 第1番  広畑裕一郎 議員 1 学校教育及び学校施設の防災対策について

2 地域の防災対策について

6番 第13番  大畑　美紀 議員 1 鳥獣被害対策の強化について

2 指定管理者制度の現状と見直しについて

3 子どもの医療費補助（無料化）を中学校卒業まで拡大することについて

7番 第12番  細田　勝枝 議員 1 学校の安全性と防災機能の向上について

2 「被災者支援システム」の導入・運用について

3 不育症治療の助成について

4 精神対話士の周知と活用について

8番 第6番  佐々木雄三 議員 1 旧宮島支所跡地基礎調査業務のその後について

2 合併建設計画後期計画にある宮島包ヶ浦自然公園について

9番 第11番  堀田  憲幸 議員 1 交通事故防止への本市の取り組みについて

10番 第15番  高橋みさ子 議員 1 コミュニティビジネスの推進について

2 市民出資で公共施設に太陽光発電を

3 子育て支援相談体制の強化について

11番 第20番  石原　顕 議員 1 2期目の市長選挙について

2 教育について

3 宮島水族館について

12番 第7番  井上佐智子 議員 1 眞野市政4年間の自己評価について

2 大野支所検討委員会とは何だったのか。

3 新宮島口桟橋は「くい打ち方式に」という要望について

4 大野西小学校に自校式給食を残す市民グループについて

5 佐伯高校の存続について

13番 第27番  植木　京子 議員 1 原発から自然エネルギー（再生可能エネルギー）へ、地域再生と一体に推進
する市政を求めて問う。

2 住宅リフォーム助成の初募集は利用者があふれた。市民の希望にこたえ、経
済波及効果が実感できるよう予算拡充を求めて問う。

3 市のコミュニティバス料金の値上げは止め、すべての人と環境にやさしい市
民に愛される地域交通システムとして守り発展させるよう求めて問う。


